

Representante Estatal | Distrito Legislativo 189

TARAH PROBST



Oficina del Capitolio:

6A East Wing
P.O. Box 202189
Harrisburg, PA 17120-2189
(717) 772-1421

Oficina del Distrito:

18 S. 9th St., Suite 105
Stroudsburg, PA 18360-1630
(570) 420-2850
Llame gratis: (833) 321-8899

COMITÉS

Educación
Administración Local
Gobierno Estatal

@RepProbst | /RepProbst | www.RepProbst.com

INFORME DE PROGRESO LEGISLATIVO 2023-24

\$5.43 MILLONES EN 2023-24
EN INVERSIONES ESTATALES PARA EL DISTRITO

16,596 SERVICIOS PRESTADOS
A LOS CONSTITUYENTES A TRAVÉS DE LA OFICINA

INTRODUCCIÓN
15 PROYECTOS DE LEY Y 2 RESOLUCIONES

VOTADO A FAVOR DE 363 PROYECTOS DE LEY
APROBADOS POR LA CÁMARA



ACTUALIZACIÓN DE LA I-80

El Grupo de Trabajo I-80 ha estado siguiendo de cerca el proyecto de expansión.

A fecha de hoy, PennDOT está a un año de presentar los permisos. Saben que estamos observando. Una vez que se presenten los permisos, se tardará un año para cualquier aprobación. Habrá foros públicos, el Departamento de Protección Medioambiental de Pennsylvania intervendrá, el Distrito de Conservación del Condado de Monroe llevará a cabo estudios y mucho más. Seguiremos luchando.

También estoy trabajando en un proyecto de ley de dominio eminente para ayudar a proteger los medios de subsistencia de los residentes, las empresas y los

municipios. El dominio eminente debe ser el ÚLTIMO recurso y la gente merece algo más que el valor justo de mercado para su propiedad.

Recuerden: queremos mejores carreteras, arceles más grandes y puentes más altos, pero tenemos que hacer que este proyecto encaje, y ahora mismo está sobredimensionado. Cualquier persona razonable entendería que \$770 millones es una cantidad ridícula de dinero para un proyecto de 3.5 millas.

Estén atentos...



ACTUALIZACIÓN: RT. 611 EN DELAWARE GAP

¡El cierre de la carretera a lo largo de la Rt. 611 ha durado demasiado!

Mi oficina se ha reunido regularmente con funcionarios locales, estatales y federales en relación con esta desafortunada situación. Lamentablemente, parece que el equipo directivo del PennDOT no puede llegar a un acuerdo con el Servicio de Parques Nacionales sobre cómo proceder para reabrir esta carretera.

Las reuniones en curso siguen siendo prolongadas, y las frustraciones son muy altas, en relación con la apertura de la Rt. 611 Delaware Water Gap.

Después de que PennDOT dijera originalmente en diciembre de 2022 que las vallas de contención no podrían ser erigidas para permitir que un carril se abra

mientras que el trabajo se hace para escalar la pared, PennDOT dijo durante una reunión del 27 de junio de 2024 que podrían instalar posiblemente vallas de contención. Muchos de nosotros en la reunión nos alegramos de escuchar esto, pero perturbados de que esto podría haber sido potencialmente hecho hace más de un año, lo que permite un carril de la carretera para ser abierto.

Por favor, comprenda que en los últimos 100 años no ha habido ni una sola muerte por desprendimiento de rocas. Las investigaciones han demostrado que los desprendimientos de rocas sólo se producen cuando hay precipitaciones y condiciones meteorológicas récord. En el pasado, los trabajadores de PennDOT han limpiado las

rocas en seis horas.

Esta es una carretera de PennDOT. Nos han dejado atrás, pero nos reunimos cada dos semanas para que avancen en la dirección correcta. Les digo cada vez que dejan sin negocio a las empresas, que el desvío es demasiado largo y está arruinando otras carreteras municipales, y que no hay un plan de salida de emergencia cuando la I-80 está atascada.

Escucho todas tus frustraciones y enfados. Estoy a su lado y prometo seguir luchando por ustedes. Le animo a ponerse en contacto con el equipo de liderazgo PennDOT y expresar la urgencia de abrir un carril y permitir que los vehículos viajen.

PROTECCIÓN DE LA SALUD DE LA MUJER



Protegiendo la Salud de la Mujer

La decisión de la Corte Suprema de EE.UU. no afecta a los pacientes que necesitan atención de emergencia del aborto en PA.

Los demócratas de la Cámara siempre defenderá los derechos reproductivos y la salud.

Hace dos años, la Corte Suprema de EE.UU. anuló el caso Roe contra Wade. Aunque el aborto sigue siendo seguro y legal en Pennsylvania, debemos asegurarnos de que nuestras futuras generaciones tengan garantizado este derecho. Con los demócratas de la Cámara en la mayoría, trabajamos duro para proteger el derecho de la mujer a la atención médica y esta sesión he votado a favor de lo siguiente:

- Garantizar el acceso a los anticonceptivos a nivel estatal (**H.B. 1140**).
- Ofrecer protección a las personas que obtienen servicios de salud reproductiva (**H.B. 1786**).
- Exigir a los proveedores que obtengan el consentimiento durante procedimientos médicos invasivos (**H.B. 507/Act 31 of 2023**).
- Exigir a los proveedores de servicios de salud prenatal y postnatal que distribuyan información relacionada con la depresión postparto a las madres y sus familias (**H.B. 2127**).

AYUDAR A LAS PERSONAS MAYORES A PAGAR LA TELEVISIÓN POR CABLE



Para los mayores de Pennsylvania, la televisión por cable es un medio de vida vital. A menudo es la única fuente de noticias importantes e información de emergencia. Los medios de comunicación impresos han pasado a estar en línea, y muchos adultos mayores no pueden usar, pagar o tener acceso al Internet. He presentado un proyecto de ley (**H.B. 2457**) que ofrecería a las personas mayores que reúnan los requisitos de ingresos un descuento anual en su televisión por cable de nivel básico cuando sólo haya un proveedor de servicios de televisión por cable disponible en su municipio.

LOS JUBILADOS ESTATALES Y ESCOLARES MERECEAN UN AJUSTE DEL COSTE DE LA VIDA

Hace unos ocho meses, me uní con orgullo a mis colegas de la Cámara de Representantes para votar a favor de un proyecto de ley que proporcionaría un aumento del coste de la vida (**COLA**) a los profesores de escuelas públicas y trabajadores estatales jubilados desde hace mucho tiempo, algunos de los cuales no han recibido un ajuste del coste de la vida en 20 años. Los que llevan más tiempo jubilados recibirían el mayor ajuste. Se trataría de los jubilados antes del 2 de julio de 2001.

Se trata de profesores y empleados públicos leales que tanto dieron a sus comunidades y llevan muchos años jubilados. Les debemos la dignidad en la jubilación que se merecen. Este ajuste es necesario desde hace mucho tiempo. Es vergonzoso que el Senado estatal, controlado por los republicanos, no haya sometido a votación este proyecto de ley. Les animo a llamar a su senador estatal y pedirle que apoye **el proyecto de ley COLA**.

Los maestros jubilados y los trabajadores estatales no han tenido un aumento desde 2002. **Los demócratas de la Cámara de Representantes les darán el dinero que se les debe.**



RECORDANDO A MARION MUNLEY

Me enorgullece informar que la Cámara de Representantes de PA adoptó mi Resolución **H.R. 339** para reconocer a Marion Munley, la primera mujer elegida representante estatal del noreste de Pennsylvania. La medida designa el 19 de agosto de 2024 como el "Día de Marion Munley" en Pennsylvania. El significado de la fecha es el cumpleaños de Munley en 1906. Murió en 1983.

Con esta resolución, honramos la memoria

de Marion Munley y seguimos trabajando por un futuro en el que todos los residentes de Pennsylvania puedan convivir como iguales. Dejó un legado imborrable, sentando muchos precedentes para las mujeres y logrando victorias legislativas en la búsqueda de la igualdad y la equidad.

Munley creció en Scranton y desde muy pronto se interesó por la política y el gobierno. En 1947, ganó una elección especial para

terminar el mandato de su difunto marido Robert en la Cámara de Representantes de Pennsylvania, convirtiéndose en la primera mujer elegida representante estatal del noreste de Pennsylvania. Fue reelegida ocho veces, decidiendo no presentarse a la reelección en 1964. Durante su mandato, se convirtió en la primera mujer elegida secretaria del Caucus Demócrata en los 300 años de historia de la legislatura.

LA CÁMARA APRUEBA PROYECTOS DE LEY A FAVOR DE LA FAMILIA Y LOS TRABAJADORES

Estos son algunos de los proyectos de ley a favor de la familia y los trabajadores que se han aprobado en la Cámara en el último año.

- ✓ **H.B. 299** crearía la Ley de Seguridad y Salud en el Trabajo de los Empleados Públicos, que establece normas de seguridad en el lugar de trabajo para los empleados del sector público que son coherentes con los requisitos federales de la OSHA.
- ✓ **H.B. 413** aumentaría las especificaciones para clasificar a los empleados como contratistas independientes en el sector de la construcción.
- ✓ **H.B. 577** crearía el Plan Keystone Saves, una cuenta de jubilación voluntaria para los trabajadores que no tengan acceso a un plan basado en la empresa.
- ✓ **H.B. 760** permitiría a los demandantes de indemnizaciones por accidentes laborales recibir las prestaciones mediante depósito directo.
- ✓ **H.B. 930** garantizaría que los trabajadores que sufren una desfiguración grave y permanente puedan optar a las prestaciones de indemnización por accidente laboral, aumenta el número de semanas indemnizables y permite a los demandantes cobrar simultáneamente las prestaciones por incapacidad y por desfiguración.
- ✓ **H.B. 950** garantizaría a los trabajadores el derecho de sindicación y negociación colectiva y prohíbe cualquier otra ley que pueda interferir o mermar los derechos de negociación colectiva.
- ✓ **H.B. 1449** establecería requisitos claros que deben cumplir las empresas que liciten en proyectos de infraestructuras públicas, entre ellos contar con un programa de aprendizaje registrado a nivel estatal o federal.
- ✓ **H.B. 1465** aplicaría las tarifas salariales vigentes y las normas mínimas de seguridad a todos los trabajos de construcción contratados en los sistemas subterráneos regulados por la Comisión de Servicios Públicos de Pennsylvania.
- ✓ **H.B. 1481** ampliaría el derecho a la compensación por desempleo a los trabajadores desempleados debido a un paro laboral.
- ✓ **H.B. 2153** protegería la retribución de los trabajadores y prohibiría el uso de "tarifas fraccionadas", por las que algunos contratistas pagan a los trabajadores dos tarifas diferentes por el mismo trabajo en el mismo día.



Apoyando a nuestros sindicatos con la Presidenta de la Cámara Joanna McClinton.



Siempre apoyaré a los sindicatos porque apoyan a los Estados Unidos.

LAS FAMILIAS TRABAJADORAS MERECEAN UN RESPIRO

Estoy orgullosa de haber trabajado con el gobernador Josh Shapiro para cumplir con los padres que trabajan y los cuidadores, ya que más que triplicado el crédito fiscal estatal para el cuidado de niños y dependientes para ayudar a casi un cuarto de millón de familias de Pennsylvania mantener más de su dinero duramente ganado. El anterior crédito por un hijo de \$180 es ahora de \$1,050, y el anterior crédito por dos o más hijos de \$360 es ahora de \$2,100.

No se trata sólo del cuidado de niños. Si paga por el cuidado de una persona mayor o discapacitada, también puede optar al crédito fiscal. Si tiene derecho al crédito fiscal federal por cuidado de hijos y dependientes, también puede optar al crédito estatal.



EL PROGRAMA DE REEMBOLSO DEL IMPUESTO SOBRE LA PROPIEDAD Y EL ALQUILER ES MÁS AMPLIO Y MEJOR

Usted puede ser elegible para el ampliado Programa de Reembolso de Impuesto sobre la Propiedad/Alquiler y mi oficina está aquí para ayudar.

Me sentí orgullosa de votar a favor de una ley que amplió y mejoró el Programa PTRR del estado. La ley aumentó el límite de ingresos a \$45,000 para los propietarios e inquilinos y aumentó el reembolso máximo de \$1,000. Los aumentos por coste de la vida seguirán el ritmo de la inflación, de modo que los mayores mantengan su elegibilidad con modestas subidas de las prestaciones del Seguro Social.

El programa beneficia a los residentes de Pennsylvania de 65 años o más, a los viudos y viudas de 50 años o más y a las personas discapacitadas de 18 años o más. Los cónyuges, representantes personales o sucesiones también pueden presentar solicitudes de reembolso en nombre de los solicitantes que vivieron al menos un día en 2023 y cumplen todos los demás criterios de elegibilidad.

Llame a mi oficina al 570-420-2850, envíe un correo electrónico o venga a vernos y mi equipo estará encantado de ayudarle a presentar la solicitud. La fecha límite para solicitar es el 31 de diciembre.

Expansión del Programa de Reembolso del Impuesto sobre la Propiedad/Alquiler 2024

MÁS personas elegibles, ¡MÁS dinero devuelto!

Ingresos de Propietarios e Inquilinos	Reembolso Máximo
Hasta \$8,000	\$1,000
Hasta \$15,000	\$770
Hasta \$18,000	\$460
Hasta \$45,000	\$380

APOYANDO A LOS PRIMEROS INTERVENIENTES



Cobertura de las Lesiones por Estrés Postraumático de los Primeros Intervinientes

HB 1632 establece que los primeros intervinientes pueden percibir una indemnización laboral por lesiones de estrés postraumático sufridas en el curso y ámbito de su trabajo.



Expansión del Programa de Subvenciones para Compañías de Bomberos y Servicios Médicos de Emergencia

Proporciona \$30 millones in en fondos para apoyar a las compañías de bomberos, compañías de EMS y otros proveedores de servicios de emergencia.

Me enorgullece haber votado a favor de una ley que haría de las lesiones por estrés postraumático una reclamación admisible para los primeros intervinientes que soliciten una indemnización por accidente laboral. Si se promulga, Pennsylvania sería el 26° estado en proporcionar beneficios de compensación a los trabajadores de primera respuesta que sufren de PTSI.

También he votado a favor de ampliar el Programa de Subvenciones a Compañías de Bomberos y Servicios Médicos de Emergencia invirtiendo \$30 millones adicionales en subvenciones a compañías de bomberos y servicios médicos de emergencia. Las subvenciones también podrían destinarse a la detección del cáncer y otras medidas preventivas para el personal de primeros auxilios. El proyecto de ley haría subvencionables las brigadas del SME que no se dedican al transporte y autorizaría un nuevo Programa de Subvenciones para Equipos de Materiales Peligrosos y Equipos Especializados.

Los primeros intervinientes son la columna vertebral de nuestro sistema de seguridad pública, ya que prestan asistencia vital en todas las comunidades.



Reunirse para financiar adecuadamente nuestras escuelas públicas.

UNA FINANCIACIÓN EQUITATIVA DE LAS ESCUELAS REDUCIRÁ LOS IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD

Ha habido muchos anuncios en las redes sociales y mensajes de texto circulando sobre mi voto para financiar adecuadamente las escuelas públicas.

¡No te creas las mentiras! ¡El presupuesto estatal 2024-25 NO aumenta los impuestos!

La organización que difunde estas mentiras está financiada por Jeffrey Yass, el hombre más rico de Pennsylvania al que le preocupa ganar menos millones. Mientras tanto, los impuestos sobre la propiedad en los condados de Monroe y Pike han subido repetidamente... año tras año.

A pesar de lo que pueda haber oído, NO hemos votado un proyecto de ley que vaya a cerrar ninguna ciberescuela charter. Cualquiera que envíe a su hijo a una ciberescuela charter, puede seguir haciéndolo. Pero sus impuestos sobre la propiedad no deben ir a las ciberescuelas charter para que puedan gastar el dinero de sus impuestos duramente ganado en entradas deportivas y publicidad.

Durante años, los distritos escolares públicos en los condados de Monroe y Pike han sido los más infrafinanciados en todo el estado, con los contribuyentes locales pagando la factura. Después de 20 años de inacción republicana, gracias a la mayoría demócrata de la Cámara y el presupuesto estatal 2024-25, por fin podemos hacer algo al respecto.

¡Es hora de parar la hemorragia y financiar nuestras escuelas de forma equitativa!

APOYANDO LA SALUD MENTAL

Pennsylvania necesita arreglar su maltrecho sistema de salud mental. La Cámara ha esbozado y avanzado un plan bipartidista (**H.B. 849**) que asignaría \$100 millones en fondos federales para hacer frente a las necesidades de salud mental de Pennsylvania, incluyendo la inversión en la contratación y retención de profesionales de la salud mental, la ampliación de la justicia penal y los programas de seguridad pública, y la prevención del suicidio.

Conocemos los problemas y tenemos soluciones. La financiación está disponible. Los usos se han estudiado a fondo. Es hora de conseguir este dinero por la puerta para servir a los residentes de Pennsylvania. Llame a su senador estatal y dígame que apoyen \$100 millones para las necesidades de salud mental.



AYUDAR A LOS VETERANOS CON PROGRAMAS ESTATALES

LOS DEMÓCRATAS CUMPLEN CON NUESTROS VETERANOS



La Cámara de PA aprobó un proyecto de ley para eximir los beneficios por discapacidad de los veteranos de los requisitos de ingresos para:

Reembolsos de impuestos sobre la propiedad/alquiler

Programas de prescripción PACE & PACENET

Tarifas de procesamiento de PennDOT

¡Orgullosos de ayudar a los que sirvieron!



La Cámara aprobó el proyecto de ley "VetConnect", que obligaría a las empresas con más de 50 empleados a exhibir información sobre las prestaciones y servicios para veteranos en un lugar accesible a todos los empleados. El Departamento de Trabajo e Industria de PA estaría obligado a publicar carteles normalizados en formato imprimible con la información. Esto ayudaría a más veteranos a localizar los servicios que tienen a su disposición.

Creo que tenemos el deber de tratar a nuestros veteranos, que se han sacrificado por nuestra libertad, con respeto y dignidad. Por eso he copatrocinado la **H.R. 335**, que pide la creación del Grupo de Trabajo de Pennsylvania sobre el Agente Naranja. Esta resolución fue aprobada por unanimidad por la Cámara y ayudará a los veteranos de PA que fueron expuestos al Agente Naranja obtener beneficios que están disponibles para ellos a través de los EE.UU. Departamento de Asuntos de Veteranos (VA).

Además de mi **HB 1401** que ampliaría el programa estatal de Exención de Impuestos sobre la Propiedad para Veteranos Discapacitados para proporcionar descuentos proporcionales según lo determinado por la VA, también copatrociné la **HB 1227** que permitiría a los veteranos que no están en guerra que son 100% discapacitados obtener alivio de impuestos a la propiedad.

Si usted o un miembro de su familia es veterano, póngase en contacto con mi oficina en el 570-420-2850 para obtener información sobre los programas estatales que pueden beneficiarle.

MEJORAR LA EDUCACIÓN SUPERIOR

Como miembro del Comité de Educación de la Cámara de Representantes, tuve el orgullo de votar a favor de una ley que haría lo siguiente:

- ✓ Eliminar la creciente carga financiera para contratar a más maestros nuevos (**H.B. 1331**).
- ✓ Atraer a más jóvenes a la profesión docente mediante la creación del programa de becas Teacher Pipeline Scholarship (**H.B. 688**).
- ✓ Ayudar a los estudiantes universitarios a obtener un título más rápido y a menor coste con la Ley de Titulación Garantizada (**H.B. 897**).



INVERTIR EN LOS ESTUDIANTES DE ENSEÑANZA = MEJORAR LA FORMACIÓN DE MAESTROS DE PA

ESTIPENDIOS PARA ESTUDIANTES DE ENSEÑANZA

Ley de Titulación Garantizada

significa que los créditos de un título de colegio comunitario pueden aplicarse para obtener un título de cuatro años más rápidamente y con menos coste

HB 897

¡La séptima Expo anual de la Mujer fue un gran éxito y tuvimos una casa llena todo el día! Gracias a todos los expositores y asistentes increíbles que vinieron y a la Rep. Maureen Madden por unirse a mí para poner en este evento para nuestras comunidades.



Mi colaboradora Cheryl y yo fuimos invitados a una inmersión de demostración del Cuerpo de Bomberos Voluntarios del Municipio de Delaware - Parque 28. Nos equipamos y estuvimos en una quema controlada que alcanzó los 1,000 grados, y fue revelador como mínimo.



Siempre defenderé el aire y el agua limpios. ¡Sólo tenemos una Tierra!

La Asociación de Agentes Inmobiliarios de Pennsylvania son verdaderos profesionales y trabajan duro cada día en nuestras comunidades.

39,000 REALTORS® UNWAVERING ADVOCATES FOR YOU.



El turismo es esencial para nuestro distrito. Siempre aprendo algo nuevo cuando estoy con la Asociación de Restaurantes y Alojamientos de PA, que hace todo lo posible para que los Poconos sea un gran destino para vivir y visitar.





Representante Estatal
TARAH PROBST

18 S. 9th St., Suite 105
 Stroudsburg, PA 18360-1630

lpo.sh.0724



Tuve el honor de ser nombrado Servidor Público del Año 2024 por JNESO, sindicato que representa a los trabajadores sanitarios profesionales de New Jersey y Pennsylvania.

¡LA OFICINA DE PROBST PUEDE AYUDARLE!

- Registros de autos, placas especiales, carteles de discapacidad, títulos y solicitudes de licencia de conducir.
- Obtener y completar formularios estatales de todo tipo.
- Compensación de desempleo, incapacidad y compensación de trabajadores.
- Preguntas o problemas sobre el impuesto sobre la renta del estado de Pennsylvania.
- Renovación de licencias o certificaciones emitidas por el estado.

- Formularios de reembolso de impuestos sobre la propiedad/alquiler y asistencia en la solicitud.
- Información sobre ayudas económicas para estudios superiores.
- Problemas o preguntas sobre la lotería estatal.
- Tarjetas PACE para personas mayores.
- Visitas guiadas al Capitolio estatal para particulares o grupos.
- Información sobre agencias gubernamentales estatales y locales.
- Preguntas sobre la exención de impuestos a la propiedad para veteranos.
- Asistencia para solicitar programas de Servicios Humanos: Medicaid, SNAP, CHIP, y LIHEAP.
- ¡Cualquier servicio o asunto del gobierno estatal!

CONDADO DE PIKE

OFICINAS SATÉLITES

OFICINA SATÉLITE DEL MUNICIPIO DE LEHMAN

193 MUNICIPAL DRIVE,
 BUSHKILL, PA 18324



9AM-2PM
 MARTES Y JUEVES

OFICINA SATÉLITE DEL MUNICIPIO DE DELAWARE

116 WILSON HILL RD.,
 DINGMANS FERRY, PA 18328



8:30AM - 4PM
 MARTES Y JUEVES

REPRESENTANTE
 TARAH PROBST



570-420-2850

Ofreceremos servicios al constituyente, PRR y mucho más.



¡MANTENTE AL DÍA!

Inscríbete para recibir mis actualizaciones por correo electrónico en www.pahouse.com/emailsignup o escanea el código QR.